



# 武藏野東学園同窓会

第23号

2021年3月1日発行

# 同窓会だより

~2020年度の活動報告/2021年度のお知らせ~

GO! GO! 55th ANNIVERSARY  
学校法人武藏野東学園は  
おかげさまで 2019年11月11日  
創立55周年を迎えました  
Msashino Higashi Gakuen

発行所

武藏野東学園同窓会

〒180-0012 武藏野市緑町2-1-10

TEL 0422(52)2211

武藏野東学園同窓会

検索

印刷所

有限会社 エコープランニング

感 染 症 対 策 を し つ か り と 講 じ



## 『ご挨拶』

理事長 寺田 欣司

同窓会の皆さん、お元気ですか。

すか。コロナ感染問題でいろ

いろご苦労されている方々も

おられるかもしれません。

学園も二月末に発表された

政府の休校要請以降、授業や

部活の休止、恒例行事の延期、

取りやめ規模の縮小など対策

に苦慮しました。

三月、四月は卒業式、入学

式のシーズンです。これを実

施すべく会場のしつらえ（消

毒、換気、椅子の配置）に工

夫を凝らし、また式次第も簡

素化を図り、さらに校庭を臨

時駐車場に開放するなどの知

恵も絞りました。

結局学園は合計八回の式す

べてを実施しましたが、全体

として児童、生徒の出席率は

九十パー

セントを超えました。

今回のコロナ感染問題でい

くつもの学校でこれらの儀式を

取りやめだと報道されていま

したが、学園は「細心かつ大

胆」を貫くことができました。

続く運動会、体育祭もすべ

て実施しましたが、運営には

それらの園校が知恵を絞り

とくに幼稚園、小学校では保

護者家族の参加数を絞る一方

で、リアルタイムの動画をご

家庭に配信する策を講じ、保

護者の皆さまから好評をいた

きました。

その中で海外赴任中のおじ

い様、おばあ様が、現地にい

てお孫さんの運動会での様子

をリアルタイムで見られまし

たと言ふお礼のメールをいた

だいた例がありました。

一番の問題は休校に伴なう

授業の遅れ問題でした。これ

に対してもここ数年ICT教

育用機材の充実に努めてきた

ことが幸いし、授業風景を動

画にして、ネットで各家庭に

配信する仕組みを構築できま

した。

生徒たちには結構好評だった

ようですが、思ひぬ反応があ

りました。仕事の関係でなか

なか授業参観できないお父さ

んたちも、自宅でそれができ

ることになつたわけで、中学

生のご家庭などでは「ずいぶ

ん難しい勉強をしているんだ

ね」と父子の距離が近く

なつたという声も聞こえてき

ました。

保護者にしてみれば学校はこ

の問題をどう考えているか、

した。

ここで活躍したのがITに

強い若い教師たちでした。各

自分が授業風景を撮影し

たのですが、その出来栄えを

チェックすることができます。

自分の授業を客観的に見直す機会とな

り、授業の質を高めること

になりました。

家庭において動画で勉強する

生徒たちには結構好評だった

ようですが、思ひぬ反応があ

りました。仕事の関係でなか

なか授業参観できないお父さ

んたちも、自宅でそれができ

ることになつたわけで、中学

生のご家庭などでは「ずいぶ

ん難しい勉強をしているんだ

ね」と父子の距離が近く

なつたという声も聞こえてき

ました。

保護者にしてみれば学校はこ

の問題をどう考えているか、

した。

これが学園に対する保護者

の信頼を得、こうした工夫が

とくに幼稚園、小学校では保

護者家族の参加数を絞る一方

で、リアルタイムの動画をご

家庭に配信する策を講じ、保

護者の皆さまから好評をいた

きました。

このように保護者の方々の

姿はとても感慨深いです。

行事などで小学校に伺うと、先

生方が旧姓で呼んでくださり、話

しかけてくださるのがとても嬉し

いです。当時とすつかり変わつて

しまつたでしょ?と先生方はよく

おっしゃいます。確かに、屋上の

プールや、体育館などがなくな

り、外観で変わつたところはたく

さんあります。しかし、当時と変

わらぬ先生方がいらつしやいま

ります。何事にも一生懸命で、本気で

物事に向き合う姿勢を教えてくだ

さいます。人生で一番大事な時期

を、東学園で過ごさせて良かつたと

思います。娘もまた東っ子として

成長していくのが楽しみです。

私は高校を卒業して、文化女子

大学現文化学園(大学)に進学し、

服飾を学びました。

小学校の頃から服作りに興味が

ありました。恒例となつておりま

したことにより開催できまし

たので、この場をお借りし改

めて厚く御礼申し上げます。

また、七月の学園盆踊りに

いたことにより開催できまし

たので、この場をお借りし改

めてまいりたいと思います。

また同窓会としては、学園の

更なる充実・発展に寄与

できるよう時代のニーズに

沿いつながら活動を行つてまい

ります。ありがとうございました。

また、倉田さんに感謝いたしました。

ありがとうございました。

## 高等専修学校 トピックス

○ 案内 照明 LED 化  
夏休み中に省エネを目的として行なわれました。特に階段の照明は人感センサーも搭載されており、授業中



## 第23回 武藏野東学園同窓会 定期総会

## 東学園 トピックス

武藏野東学園のホームページがリニューアルいたしました。それに伴い公式SNSも開設され、最新のトピックスや募集の情報など分かりやすくお届けできるようになりました。



※また、各園校の公式SNSも開設されています。それぞれのホームページからアクセスして、是非ご覧ください。

幼稚園：Instagram

小学校：Facebook

中学校：Facebook、Twitter

高等専修学校：Facebook

チャレンジショップゆう&あい：Twitter

## ○ 公式 SNS 開設

Instagram

Facebook

Twitter



## ○ 南アルプス・チロル学園／一般利用開放日

2021年度は、7月末の時期に、一泊二日・定員4家族を予定しています。詳細は学園HP掲載予定の申し込み案内をご確認いただき、是非ご利用ください。

## 中学校 トピックス

いきたいと考えています。  
○ 全国高等専修学校体育大会  
8/25～8/26の2日間の日程で山梨県富士北麓公園にて第30回全国高等専修学校体育大会が行われました。今年度はコロナ禍での開催であつたため、感染予防の観点からソーシャルディスタンスを保つことのできる競技中心に行われました。本校は、陸上競技、卓球（団体、個人）、軟式野球、駅伝競走、自転車競技、スポーツエルネス吹矢に出場しました。どの競技も好成績を収めることができましたが、特に自転車競技、卓球（団体、個人）、軟式野球、駅伝競走、自転車競技、スポーツエルネス吹矢では素晴らしい成績となりました。

自転車競技は、女子団体に昨年度の優勝メンバーで臨み、団体戦2連覇を達成しました。更に男子個人3位、女子個人優勝などとなりました。スポーツエルネス吹矢では団体戦優勝、個人戦でも優勝と準優勝を掴み取ることができました。8名の選手の中に2年生が4名出場しているので次年度も期待が持てます。応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。

○ ICT を活用した魅力発信  
武藏野東高等専修学校の公式Facebookページ作成!!

はじめに、武藏野東小学校西館4Fサンライズホールにて、(総会)が開かれました。今年の同窓会は、新型コロナウィルス感染拡大の予防に配慮しながら、総会のみの実施となりました。議事では、2019年度の事業報告と2020年度事業計画について、さらに2019年度会計報告と2020年度会計予算が審議され、すべての議案が承認されました。

みなさんが、楽しみにしていました。親会は、残念ながら中止となりました。この状況が収束し、安心して再開できる日を楽しみにしています。

## ○ 友愛会組織を改編

会長・副会長で構成される総務委員会を中心に、これまでもあった

スポーツ大会推進委員会、学園祭実行委員会や、アクトイベーション委員会・PR委員会・文化推進委員会、学校生活推進委員会の専門委員会から構成されま

す。また、校外行事、探究科とSDGsの推進役としてのプロジェクトも新設されました。各部門の人数上限を撤廃し、生徒は希望する委員会に所属できます。新しいことを生み出す際のエネルギーが自分たちの学校を作れる活力となつています。

## ○ 学園祭 “Let's innovate!”

2020年度の中学校教育の重

点を「新しい価値観を創造する本質的な学び」としています。団ら

すも感染症の流行対策として新たな試みが必要とされ、多くの場面で成果がありました。代表的な行

事が学園祭です。外部の方に来校した者が話話し合い、

A B組の探求科発表やC D E組の劇発表を中心とした形態・

いたくことはできませんでした

が、再編された友愛会の新しい実行委員

事が学園祭です。外部の方に来校した者が話話し合い、

いたくことはできませんでした

が、再編された友愛会の新しい実行委員

事が学園祭です。外部の方に来校した者が話話し合い、